

Überprüfung der Ampelschaltung

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15. März 2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht die Kreuzung Pilgramgasse - Margaretenstraße hinsichtlich der Ampelschaltung zu überprüfen und gegebenenfalls anzupassen. Insbesondere das gleichzeitige Grün-Signal für die linksabbiegenden Radfahrer_innen (kommend von der Margaretenstraße RgE) und den linksabbiegenden Verkehrsteilnehmern, kommend von der Pilgramgasse soll im Sinne der Verkehrssicherheit für alle Beteiligten überprüft werden.

Begründung

Das gleichzeitige Grün-Signal für die von rechts kommenden (und damit im Vorrang befindlichen) linksabbiegenden Radfahrerinnen und den von der Pilgramgasse kommenden Verkehrsteilnehmern gilt es zu überprüfen. Die von der Pilgramgasse kommenden linksabbiegenden Verkehrsteilnehmer können ohne weitere Information den Vorrang für die von rechts kommenden Radfahrer nicht erkennen und somit kann es zu gefährlichen Situationen kommen, da sich alle Beteiligten im Vorteil sehen.

BR Markus Österreicher

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui Mayerl

BRⁱⁿ Lisa Goger

